

Cubanos honran a Armando Hart



La Habana, 27 nov (RHC) Personalidades de la cultura, la política y el pueblo de Cuba en general rindieron tributo este 27 de noviembre, en La Habana, a Armando Hart, una de las figuras más representativas dentro del proceso revolucionario en la nación caribeña, informa la **agencia Prensa Latina (PL)**.

"Hart dejó una herencia cultural e intelectual muy difícil de borrar, por eso estamos aquí para homenajearlo y honrar su legado", expresó el cantautor cubano Polito Ibáñez.

Recordó que estuvo en los momentos más patrióticos del triunfo revolucionario. "Luego vivió una gran etapa de cambios cuando le tocó estar al frente del Ministerio de Cultura, y les agradecemos por todo lo que dejó a estas generaciones continuadoras del ideario martiano", señaló el intérprete.

Por su parte, el Héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández, se refirió a Hart como uno de los hombres que más enseñó en materia de pensamiento martiano.

"No se puede hablar de historia de Cuba ni de su Revolución, sin mencionar a este hombre de ideas; nuestros jóvenes encontrarán en Armando Hart un ejemplo", dijo el luchador antiterrorista cubano.

Representantes del pueblo, presentes en las honras fúnebres, también destacaron la labor imperecedera del revolucionario, marxista y martiano.

Hart falleció en la tarde de este domingo 26 de noviembre, en La Habana, su ciudad natal, a los 87 años de edad debido a una insuficiencia respiratoria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148579-cubanos-honran-a-armando-hart>



Radio Habana Cuba